

Skoda unterstützt Jedermann-Radrennen in Dresden

Skoda wird 2013 neuer Namensgeber und Sponsor des Skoda Velorace Dresden.: Das Rennen reiht sich ein in die vom tschechischen Automobilhersteller unterstützten Jedermann-Radrennen, zu denen auch die Skoda Velotour Frankfurt/Main, der Skoda Velodom Köln, der Garmin Velothon Berlin und die Vattenfall Cycloclassics Hamburg gehören.

Schauplatz des neuen Rennens wird am 4. August 2013 das Terrassenufer an der Elbe direkt in der barocken Innenstadt sein. Der Theaterplatz mit Zwinger, Semperoper, Italienischem Dörfchen und Dresdner Schloss bilden für Start und Ziel eine eindrucksvolle Kulisse. Die Teilnehmer werden über 63 oder 105 Kilometer auf dem zuschauerfreundlichen Kurs eine Stadtrundfahrt der ganz besonderen Art unternehmen: Die 21 Kilometer lange Runde führt ohne nennenswerte Höhenmeter entlang historischer und moderner Wahrzeichen Dresdens wie die drei Elbschlösser Schloss Albrechtsburg, Lingnerschloss und Schloss Eckberg, die Gläserne Manufaktur von Volkswagen oder die neue Waldschlösschenbrücke. Damit gilt das Skoda Velorace Dresden schon heute als einer der attraktivsten Citykurse Deutschlands. In diesen Tagen wird die Homepage www.sachsentour.org mit allen Informationen und Neuigkeiten rund um das Rennen online gehen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:

